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La Plus Grande Gloire 
de Dieu sera Révélée en 2018

Le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee a présidé 
l’Assemblée Générale de l’Eglise 2017 dans le 
sanctuaire principal après le dernier culte du Soir de 
2017. Avant le Culte du Nouvel-an 2018, il a annoncé 
les quatre visions données par Dieu pour lesquelles 
tous les membres de l’Eglise Centrale Manmin et ses 
approximativement onze mille églises branches et 
associées vont prier et accomplir pendant l’année 2018.

La Première V ision: Le Saint Ministère 
Accompli en Util isant les Espaces par la 
Puissance de la Recréation

Jean 4:12 déclare, «En vérité, en vérité, je vous le 
dis, celui qui croit en moi fera aussi les oeuvres que 
je fais, et il en fera de plus grandes, parce que je m’en 
vais au Père.» Comme il est dit, le résultat optimal sera 
réalisé et les fruits les meilleurs et les plus désirables 
naîtront après que la méthode pour utiliser les espaces 
par la puissance de la recréation sera maîtrisée.

«Utiliser les Espaces» signifie «contrôler tous les 
cieux avec la puissance de la recréation.» Lorsque 
cette puissance de la recréation est accomplie, il n’y 
a rien d’impossible dans le monde spirituel aussi bien 
que dans le monde physique. Elle peut calmer les 
typhons et les ouragans et changer leur direction. Elle 
peut apporter et envoyer des nuages de pluie pour 
arrêter la sécheresse et stopper l’inondation. Elle peut 
produire des vents pour empêcher la pollution de l’air 
causée par le sable jaune ou les micro particules. Elle 
peut sauver et renouveler beaucoup d’âmes et leur 
montrer clairement le monde spirituel.

La Seconde Vision: Le Ministère Rempli de Joie 
et Débordant de Réponses par un Cœur Sincère 
et la Plénitude de la Foi 

Hébreux 10:22 déclare, «approchons-nous avec un 
cœur sincère, dans la plénitude de la foi, les cœurs 
purifiés d’une mauvaise conscience, et le corps lavé 

d’une eau pure.» Lorsque nous acquérons un cœur 
sincère et possédons la plénitude de la foi, nous 
recevrons l’amour et les bénédictions de notre Dieu, 
l’Éternel des armées.

Les bénédictions que Dieu a préparées sont dans 
l’air. Pour recevoir les bénédictions, vous devez avoir 
le bon vase; c’est-à-dire accomplir un cœur sincère 
et posséder la plénitude de la foi. Pour ce faire, vous 
devez posséder un cœur circoncis et remplir votre 
cœur de la vérité. Même dans ce monde rempli de 
péchés et de mal, si vous croyez dans l’amour du 
berger et dans la mesure de la justice qu’il a accomplie 
pour vous et que vous vous reposez sur la lumière et 
la voix originelles, vous serez capables de chasser non 
seulement les œuvres mauvaises, mais une mauvaise 
conscience et même ce mal enfoui profondément dans 
votre nature. Je vous presse de désirer la Nouvelle 
Jérusalem, le plus merveilleux lieu de séjour céleste 
et je vous presse de vous tenir sur le rocher de la 
foi et d’entrer dans les niveaux de la sanctification 
et de la parfaite sanctification de sorte que vous 
puissiez participer à la grande joie au temps de telles 
bénédictions.

La Troisième Vision: Le Ministère dans 
Lequel les Croyants se Lèvent et Brillent pour 
Construire un Vrai Sanctuaire

Ésaïe 60:1 déclare, «Lève-toi, sois éclairée, car ta 
lumière arrive, Et la gloire de l’Éternel se lève sur 
toi.» Nous pouvons briller de la lumière lorsque nous 
recevons le Saint-Esprit en tant que don en acceptant 
le Seigneur et en devenant une personne spirituelle et 
de la parfaite sanctification en laissant le Saint-Esprit 
redonner naissance à l’esprit en nous.

Le sanctuaire érigé par de tels croyants qui se 
lèvent et brillent est un vrai sanctuaire. Dans un tel 
vrai sanctuaire, la volonté et le cœur de Dieu sont 
proclamés et les gens sont libérés des maladies, 

des infirmités, de la possession démoniaque et des 
problèmes de la vie dans la maison, les lieux de travail 
et les affaires par la puissance du Saint-Esprit. Le 
Grand Sanctuaire sera construit sous la providence 
de Dieu et révélé en tant que vrai sanctuaire à la fin 
des temps, et d’innombrables âmes vont entrer dans 
le sanctuaire pour gagner le salut. Pour cette raison, 
le sanctuaire sera construit plus rapidement dans la 
mesure où les croyants se lèvent et brillent.

L a Q uatr ième V is ion:  L e  Minis tère  de 
l’Accomplissement, même plus complètement, 
de «l’Amour Spirituel»

1 Corinthiens 13:13 déclare, «Maintenant donc ces 
trois choses demeurent: la foi,l’espérance, l’amour; 
mais la plus grande de ces choses, c’est l’amour.» 
L’amour spirituel est le plus grand don de l’Esprit, 
parce qu’il nous permet de devenir de véritables 
enfants de Dieu et de gagner la gloire d’entrer dans la 
ville de la Nouvelle Jérusalem.

En 2007, Dieu m’a demandé de nourrir un désir 
dans mon cœur et de le proclamer de l’autel et Il a 
promis qu’Il accomplirait le désir et nous laisserait 
Le glorifier. Le désir que j’étais fortement incité de 
nourrir n’était rien d’autre que «l’amour spirituel». 
Comme promis, les profondeurs de l’amour de Dieu 
ont été révélées dans cette église et depuis l’année 
2010, le Dieu d’amour l’a gravé dans les cœurs des 
croyants. Maintenant, Dieu dit que l’amour spirituel 
descendra plus complètement sur cette église en 2018.

Dans la Nouvelle Année 2018, lorsque des œuvres 
réellement étonnantes se dérouleront de manière 
tangible au t ravers des espaces utilisés par la 
puissance de la recréation, Je prie que vous puissiez 
atteindre un cœur sincère, avoir la plénitude de la foi 
et être participants dans le ministère du berger en 
accomplissant avec puissance la providence de la fin 
des temps.



Les Sept Dernières Paroles de Jésus à la Croix (1)
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Jésus  a  l a i s sé  que lques  pa ro les 
prononcées peu avant qu’il n’expire sur la 
croix, et elles sont connues comme étant 
«Les Sept Dernières Paroles à la Croix». 
Dans cette édition, les deux premières 
paroles seront expliquées.

L a  P r e m i è r e  P a r o l e ,  « P è r e 
pardonne-leur, car ils ne savent pas 
ce qu’ils font.»

Jésus, le Fils de Dieu a été soumis 
au brutal châtiment de la crucifixion à 
cause de nos péchés. A la place de toute 
l’humanité qui devait recevoir la punition 
de la mort, Jésus a été soumis à toutes 
sortes de souffrances et d’afflictions. 
C’est  pourquoi,  sans avoir  aucune 
connaissance, les soldats romains et le 
peuple d’Israël n’ont pas hésité à outrager 
Jésus et à le mépriser, en le traitant 
comme s’Il était un véritable malfaiteur 
pendant qu’Il était cloué à la croix.

Non seu lement  Jésus  a  souffe r t 
en silence, mais Il a aussi prié pour 
le pardon de Dieu pour les mêmes 
personnes qui insistaient qu’Il soit tué. 
Rappelez-vous que cette prière n’était 
pas uniquement pour la foule présente au 
moment de la crucifi xion de Jésus, mais 
aussi pour toute l’humanité qui demeure 
dans les ténèbres. La prière d’amour de 
Jésus est la véritable raison pour laquelle 
aujourd’hui d’innombrables personnes 
sont capables de recevoir le salut.

L’innocent qui avait prié avec amour 
pour les pécheurs dans ses derniers 
moments à la croix veut que tous les 
enfants de Dieu aujourd’hui aiment 
et pardonnent tout le monde. Pour la 
même raison, Il nous a appris à prier, 

«Pardonne-nous nos offenses comme 
nous pardonnons aussi  à  ceux qui 
nous ont offensés» dans la «Prière du 
Seigneur» (Matthieu 6:12). Même dans 
des temps où nous sommes persécutés 
inutilement, Jésus ne veut pas que nous 
réagissions en mal ou nourrissions de 
mauvais sentiments, mais au contraire, 
agissions uniquement dans la bonté 
envers  ceux qui  nous  persécutent 
(Matthieu 5:44-45).

C’est pourquoi, suivant Jésus qui a 
même aimé les pécheurs qui l’avaient 
crucifié et ridiculisé, nous devons aimer 
nos frères et sœurs et même aimer et 
pardonner à nos ennemis.

La Seconde Parole, «En vérité, Je 
te le dis, aujourd’hui tu seras avec 
Moi dans le Paradis.»

Il y avait deux criminels qui ont été 
crucifiés de chaque côté de Jésus. Un 
des deux se moquait de Jésus, mais 
l’autre criminel a réprimandé le premier. 
Alors, il a supplié Jésus. «Jésus», a dit le 
criminel, «souviens-Toi de moi quand Tu 
seras dans Ton royaume!» A cela, Jésus 
a répliqué et a promis au criminel, «Je te 
le dis en vérité, aujourd’hui tu seras avec 
Moi dans le Paradis.»

I l  y  a  beaucoup de s ignif icat ion 
spirituelle cachée dans la seconde parole 
prononcée, la première étant «Paradis» du 
royaume des cieux. Dans 2 Corinthiens 
12:2-4, l’apôtre Paul a écrit du fait d’avoir 
été enlevé «dans le troisième ciel…. dans 
le Paradis et il a entendu des paroles 
inexprimables.» Dans de nombreuses 
autres parties de la Bible – y compris 
Néhémie 9:6 qui nous parle des «cieux, 
les cieux des cieux» – il y a des mentions 
des «cieux les plus élevés» et ainsi de 
suite. En plus du ciel charnel (ciel) qui 
est visible avec nos yeux, il y a des cieux 
du monde spirituel (1 Rois 8:27; Psaume 
68:33).

«Le troisième ciel» – dans lequel se 
trouve le royaume des cieux – est divisé 
en plusieurs lieux de séjour célestes y 
compris le Paradis dans lequel l’Apôtre 
Paul a été enlevé, aussi bien que la cité 
de la Nouvelle Jérusalem décrite dans 
Apocalypse 21:10-11. La Nouvelle 
Jérusalem se trouve au niveau le plus 
élevé du royaume des cieux et elle sera 
habitée par ceux qui ont suivi le Seigneur, 
ont complètement chassé tous leurs 
péchés et mal et ont été fi dèles dans tous 

les domaines.
Le criminel qui a reçu le salut alors 

qu’il était crucifié à côté de Jésus a 
reçu le Seigneur juste avant sa mort. 
C’est pourquoi il n’a pas eu le temps de 
chasser les péchés et le mal de son cœur 
et il n’a rien fait pour montrer sa fi délité 
au Seigneur; il a à peine été permis de 
recevoir le salut. De telles personnes 
entreront dans le Paradis, le plus bas des 
lieux de séjour dans les lieux célestes. 
Entre le Paradis et la Nouvelle Jérusalem, 
il y a beaucoup de niveaux différents 
de lieux de séjour et le lieu de séjour de 
chaque individu sera déterminé selon la 
magnitude de sa sanctifi cation, de sa foi 
et de sa fi délité.

Conformément à la justice de Dieu qui 
permet à chaque personne de récolter 
ce qu’il aura semé dans ce monde et qui 
rend à chaque homme selon ce qu’il aura 
fait, le royaume des cieux est divisé en 
différents niveaux de lieux de séjour. 
En d’autres termes, le lieu de séjour 
céleste sera différent d’une personne à 
l’autre dans la mesure où chaque individu 
aura chassé les péchés et ressemblé au 
Seigneur. De la même manière, la gloire, 
les récompenses, la joie et l’autorité de 
chaque lieu de séjour seront différentes 
d’une personne à l’autre.

C’est pourquoi, 1 Corinthiens 15:41 
nous déclare, «Autre est l’éclat du soleil, 
autre l’éclat de la lune, et autre l’éclat des 
étoiles; même une étoile diffère en éclat 
d’une autre étoile.» Si quelqu’un a la 
foi véritable, il doit sincèrement désirer 
à atteindre un meilleur lieu de séjour 
céleste. Comme nous le dit Matthieu 
11:12, «Depuis le temps de Jean Baptiste 
jusqu’à ce jour les cieux sont forcés et ce 
sont les violents qui s’en emparent,» plus 
chacun de nous vainc l’ennemi diable 
et le péché et ressemble au Seigneur, 
meilleur sera le lieu de séjour céleste où 
il pourra entrer et résider.

Si nous étions autorisés à entrer dans 
le Ciel avec des péchés tels que l’envie, 
la jalousie, la condamnation, la haine, 
la trahison, la tromperie, l’avidité, la 
colère, l’adultère et ainsi de suite, le 
Ciel ne pourrait pas être un endroit de 
séjour joyeux et saint. C’est pourquoi 
nous ne pouvons pas entrer au Ciel avec 
le péché et le mal qui reste dans notre 
cœur, mais uniquement avec ce que nous 
avons cultivé dans notre cœur avec bonté 
et esprit. De plus, ceux qui ont cultivé 

une quantité similaire avec bonté en 
esprit se réuniront dans le même lieu de 
séjour. Tout comme il est plus agréable 
de travailler et de vivre avec des gens du 
même groupe d’âge ou de personnalité 
dans ce monde, la vie dans le Ciel sera 
d’autant plus confortable et joyeuse 
lorsque nous vivrons avec des gens ayant 
les mêmes mesures de sanctification, de 
foi et dans la mesure où ils ont ressemblé 
au Seigneur.

Jésus a dit à un criminel crucifi é à côté 
de Lui, «Aujourd’hui tu seras avec moi 
dans le Paradis.» Cela ne veut pas dire 
que Jésus demeurera dans le Paradis avec 
le criminel. Jésus a dit cela au criminel 
parce qu’Il est le maître de tous les lieux 
de séjour du ciel et qu’Il régnera sur eux 
après Sa résurrection et son ascension.

De même, «aujourd’hui» ne veut pas 
dire que Jésus est allé au Paradis le jour 
où Il a été crucifié. Comme le criminel 
est devenu un enfant de Dieu après avoir 
reçu le salut par la foi, Jésus lui disait 
qu’Il serait avec lui partout où Il ira dès 
ce moment. De la même manière, lorsque 
nous acceptons le Seigneur et obtenons 
le salut, dès ce jour, le Seigneur se 
souviendra de nous et sera toujours avec 
nous.

Où Jésus est-Il alors allé ce jour-là, 
le Vendredi où Il est mort sur la croix? 
Matthieu 12:40 nous dit, «… le Fils de 
l’homme sera trois jours et trois nuits 
dans le sein de la terre.» Ephésiens 4:9 
nous rappelle que Jésus «est descendu 
dans les profondeurs de la terre.» 1 
Pierre 3:19 nous déclare aussi, «Il est allé 
prêcher aux esprits en prison.» Rappelez-
vous seulement qu’après avoir expiré, 
Jésus n’est pas allé au Paradis, mais 
«qu’Il est allé et a prêché aux esprits en 
prison.» Ici, les «esprits en prison» se 
réfèrent à tous ceux qui sont qualifiés 
pour le salut mais qui sont morts avant 
que Jésus ne porte la croix et soit devenu 
le Sauveur.

Chers  frères  et  sœurs  en Chris t , 
jusqu’au dernier moment de Sa vie dans 
ce monde, Jésus a prié avec amour pour 
toute l’humanité et a planté l’espérance 
pour le Ciel dans le cœur du criminel 
qui l’avait accepté. Je prie dans le nom 
du Seigneur que chacun d’entre vous 
prendra par la force un meilleur lieu de 
séjour céleste en réalisant cet amour plus 
clairement.

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Père pardonne-leur car ils ne savent pas ce qu’ils font» (Luc 23:34).
 «En vérité, en vérité je te le dis, aujourd’hui tu seras avec Moi dans le Paradis» (Luc 23:43).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (17)
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Les Pasteurs de Thaïlande
Du Kenya et de la RD Congo

Se Sont Repentis et ont Ressenti
Le Grand Amour de Dieu

C’est tellement étonnamment 
merveilleux! 

«Pendant dix ans j’ai eu des difficultés 
à parler aux autres à cause de 

difficultés auditives. Cela a même 
causé une phobie sociale. Après la 

prière cependant, ma capacité auditive 
était complètement récupérée!»

Soeur Waeseda, 30 ans, Myanmar«J’étais né avec l’autisme. Je ne 
pouvais avoir de contact visuel avec 
les autres et je radotais beaucoup. 

Mais après la prière, je pouvais 
regarder les autres directement 

dans les yeux et je peux maintenant 
articuler clairement ce que 

je veux dire.»

Frère Pakpum, 21 ans, Thaïlande

«J’avais des douleurs dans ma 
trompe de Fallope et une migraine 
causée par une infection des sinus. 

J’avais une vision limitée dans un œil 
et je ne pouvais pas lire de petites 

lettres. Mais après la prière, toutes 
les douleurs avaient disparu et je suis 

arrivée à lire de petites lettres!»

Sœur Mary Musisi, 38 ans, Kenya

«J’avais une mauvaise vue depuis 
ma naissance. J’avais de grandes 
difficultés à étudier, mais après la 

prière, ma vue s’est améliorée, 
et je suis maintenant capable 

de bien lire les livres.»

Sœur Bulanseke Dorcas, 
18 ans, RD Congo

L e  m e s s a g e 
d e  v ie  a  r e mu é 
et renouvelé nos 
cœurs. On a reçu 
de l’espoir pour un 

futur ministère. 

Je me suis senti très reconnaissant 
et heureux pour être capable d’assister 
au séminaire. J’ai à nouveau réalisé 

que le Saint-Esprit demeure en nous et 
qu’Il veut nous parler. Nous devons être 
attentifs à Ses paroles et communiquer 
avec Lui en toutes choses.

Le précieux message m’a donné une 
forte aspiration de devenir sanctifié. Je 
rends grâce pour nous avoir donné le 
précieux message si nécessaire dans ce 
siècle.

«Le message était puissant!» «J’en suis arrivé à aspirer à devenir sanctifi é!»

L e  S é m i n a i r e 
Pastoral a connu 
la participation de 
nombreux pasteurs 
et c’était étonnant. 

Des pasteurs de toute la terre devaient 
écouter le message qui était vraiment 
puissant. Le Révérend Heesun Lee a 
expliqué comment bien écouter la voix 
du Saint-Esprit et être conduit par Lui 

d’une manière claire et compréhensible 
en se basant sur la Bible. J’ai appris 
ce que de véritables pasteurs devaient 
faire et je me suis senti reconnaissant 
pour l’évangile de la sanctif ication. 
Je remercie le Dr. Jaerock Lee qui 
s’est dévoué à recevoir l’évangile de la 
sanctification de Dieu. Nous espérons 
que le Dr. Lee va conduire une Croisade 
Unifi ée en Afrique.

Pasteur Peter Njau, Président de l’Association 
d’Evangélisation du Kenya, Nairobi

Rev Dr. Charles Kelani, Représentant 
de l’Association des Missions Africaines Mondiales

A c t e s  1 9 :11 -
12 relate que des 
mouchoirs ou des 
linges qui avaient 
touché le corps de 

l’Apôtre Paul étaient appliqués sur les 
malades et les maladies les quittaient 
et les esprits impurs sor taient. Les 
œuvres extraordinaires se sont produites 
à l’Eglise Centrale Manmin. En 2008, 
j’ai visité la Corée et j’ai reçu la prière 
du Dr. Lee sur mon mouchoir. Avec le 
mouchoir de puissance, j’ai évangélisé 
un shaman dans une ville voisine. Sa 
famille et les gens de la ville ont aussi 
accepté le Seigneur. I ls ont même 
changé le nom de la ville en Nazareth.

Malgré que j’aie expér imenté de 

grandes puissantes œuvres du Saint-
Espr it ,  j’avais  une double pensée 
e n t r e  mon  m i n i s t è r e  e t  mon  job 
dans le monde. J’ai réalisé que je ne 
m’étais pas consacré entièrement aux 
âmes en tant que pasteur. Je me suis 
repenti profondément de mes œuvres 
inappropriées en tant que pasteur lors 
du Séminaire Pastoral de la Péninsule 
Indochinoise. Après la repentance, le 
Révérend Heesun Lee est venue vers 
moi et a placé le mouchoir de puissance 
sur ma poitrine. A cet instant, le feu du 
Saint-Esprit est venu sur moi et a guéri 
ma maladie cardiaque. Les symptômes 
précédents de suffocation, battements 
cardiaques anormaux et de léthargie 
avaient tous disparu! Alléluia!

L a  c r o i s a d e 
q u i  s’e s t  t e n u e 
a u  M i n i s t è r e 
C h r é t i e n  d u 
Combat Spirituel 

a été retransmis en direct sur CVV TV 
et RTGA TV au moyen de satellites 
qui couvrent cinquante pays.  Nos 
missionnaires dans les églises branches 
espèrent ardemment que le Dr. Jaerock 
Lee va ven i r  et  nous bén i r.  Nous 
voulons le rencontrer parce qu’il montre 
le chemin pour recevoir les grandes 
bénédictions données par le Seigneur.

Aujou rd’hu i ,  i l  y  a  u n  nombre 
i nca lcu lable  d’ég l i s e s ,  m a i s  p eu 
présentent le véritable enseignement 

de la vérité. Elles disent aux gens de 
faire ceci ou de faire cela, mais leurs 
enseignements v ien nent  ra rement 
de la connaissance de Jésus-Christ. 
L’Eglise Centrale Manmin cependant est 
profondément enracinée dans la Parole 
de Dieu.

Les 40.000 sièges de l’église étaient 
tous occupés et la croisade était pleine 
de grâce et d’émotion. De plus, je 
sentais la présence du Seigneur. Après 
qu’ils se sont repentis avec larmes, de 
merveilleux miracles ont étonnamment 
rempli le sanctuaire. Je donne grâce à 
Dieu qui a montré Sa grande puissance 
et au Seigneur qui est le même hier, 
aujourd’hui et éternellement.

«Le message était véridique et profondément 
enraciné dans la Parole de Dieu!»

«J’ai été guéri de maladie cardiaque après 
avoir réalisé le cœur d’un vrai pasteur!»

Pasteur Tite, Ministère Chrétien 
du Combat Spirituel, Gabon

Pasteur Woraphon Yingwathanakun, Vice-Président 
de l’Association des Pasteurs de la Péninsule 

Indochinoise
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

Mon f i ls Woobin a 
maintenant quatre ans. 
A l’âge de 38 mois, il 
ne pouvait  toujours 
pas bien parler. Quand 
je disais, «Woobin, 
ceci est une voiture. 
Une voiture,» il ne 
s u i v a i t  p a s  m o n 
exemple e t  d isa it 
simplement, «Oui.» 
Les autres enfants 
à cet âge utilisent 
des verbes et des 
prépositions, mais 
les déclarations de 
Woobin n’étaient 

pas plus de trois mots, 
ce qui est représentatif du niveau d’un 

enfant de 18 à 20 mois.
Il ratait souvent les conversations avec ses amis, et ainsi il exprimait 

ses sentiments par des actes tels que bousculer ou pousser. Le 10 Juillet 2017, je 
l’ai finalement amené dans un hôpital pédiatrique et on a diagnostiqué un retard 
de développement de langage.

Le médecin a déclaré qu’il avait besoin de thérapie de langage, de thérapie 
cognotivo-comportementale et même de thérapie professionnelle parce que le 
développement de ses aptitudes motrices avait aussi été attardé. Cela allait coûter 
1.000 dollars par mois. Le médecin m’a conseillé d’enregistrer son incapacité 
parce que cela allait beaucoup coûter. Elle a ajouté que si les problèmes de 
Woobin n’étaient pas traités convenablement maintenant, il développerait de 
l’autisme. J’étais terriblement choquée.Je ne savais que faire pour lui. A ce 
moment, l’église acceptait l’enregistrement de gens malades pour ceux qui se 
préparaient à être guéris lors de la Retraite d’Eté Manmin 2017. J’ai enregistré 
son nom avec le nom de sa maladie, «Développement tardif du langage.»

Le 7 Août, j’ai assisté à la Retraite d’Eté Manmin 2017. Pendant la Réunion de 
Guérisons Divines, le Dr. Jaerock Lee a prié pour les malades après le séminaire. 
J’ai reçu la prière pour Woobin. Directement après la prière, Woobin m’a dit, 
«Maman, où est ma tante, est-elle partie?» Il n’avait jamais prononcé une phrase 
entière auparavant. J’étais tellement étonnée. Le 9 Août, lorsque le Pasteur 
Principal a déclaré qu’il prierait à nouveau pour les malades pendant la Louange 
et Adoration du Feu de Camp, Woobin a replié ses bras sur sa poitrine en disant, 
«Prie» et il a reçu la prière en disant, «Amen, amen.»

Le 10 Août avec l’assurance de sa guérison, nous sommes allés à l’hôpital et il 
a subi des tests. Le médecin a dit qu’il était impossible pour un enfant qui s’était 
trouvé dans un tel état un mois auparavant, de s’améliorer autant en un mois. Elle 
était réellement surprise. Depuis lors, mon fils a beaucoup parlé et a rapidement 
amélioré son langage. Alléluia!

Peu après qu’il est né, son cœur avait quatre orifices à cause d’un défaut 
atrioventriculaire mais à cause de la prière du Pasteur Principal, il a été 
complètement guéri. J’ai oublié la grâce de Dieu et j’ai abandonné la volonté de 
Dieu qui voulait me faire marcher dans une vie bénie. Je me suis repentie et ai 
gravé l’amour du Seigneur qui nous protège dans l’espace du berger.

Je donne toute reconnaissance et gloire à Dieu qui ne me laisse jamais en 
arrière et me conduis vers le chemin du salut et des bénédictions et du Seigneur 
qui m’a rachetée du péché. Je remercie aussi le Pasteur Principal qui a prié pour 
nous avec un grand amour.

Sœur Bomi Choi, 36 ans, 6ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

«Mon fils, Woobin, a été guéri d’un 
développement tardif du langage!»

J’ai reçu une parole choquante de l’hôpital peu après que j’étais remplie de 
joie au sujet de ma grossesse. C’était le cinquième mois. Le fœtus avait une 
uropathie obstructive, ce qui apportait un problème pour uriner. Cela a causé 
le gonflement de ses reins et un durcissement de la paroi de la vessie. Cela a 
finalement conduit à l’hydronéphrose ce qui entraîne la sortie de l’eau de son 
rein.

Deux semaines après l’accouchement de mon fils, il a subi une opération 
qui a ouvert le système urinaire. Six mois plus tard, il a subi d’autres tests. 
Le médecin a dit que malgré la chirurgie, le niveau d’hydronéphrose était 
toujours élevé et que la peau de la vessie était très dure, ce qui la rendait 
difficile à se contracter et se relaxer. Il m’a donné des médicaments à prendre 
pendant six mois, mais il a ajouté que cela ne serait pas guéri rapidement. Il 
m’a même dit que mon bébé pourrait devoir prendre des médicaments toute sa 
vie.

Depuis que je suis petite, j’ai rejoint Manmin et j’écoutais l’évangile de 
la sanctification, mais je ne vivais pas dans la vérité et ma foi était tiède. 
Je pensais que ma foi tiède était la cause de la maladie de mon fils. Mon 
problème lui avait apporté ce trouble et je me suis sincèrement repentie.

J’ai cru que la puissance de Dieu le Créateur guérirait mon fils au travers 
de la prière du Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee. Par la foi je ne lui 
ai pas donné les médicaments et au contraire j’ai offert un jeûne de petit 
déjeuner pendant les six mois. J’ai écouté la prière du Pasteur Principal pour 
les malades et les sermons de trois minutes enregistrés sur le Système de 
Répondeur Automatique, et les Louanges Manmin avec mon fils. Lorsque le 
Pasteur Principal est descendu à l’Eglise Centrale de sa montagne de prières, 
je suis allée vers lui avec mon fils et le Pasteur Principal a prié avec amour 
pour mon fils avec sa main sur la tête de mon fils.

Tandis que mon aspiration grandissait, l’église a eu un événement le 15 
Mai 2017. J’ai reçu la prière du Pasteur Principal avec foi et espérance pour la 
complète guérison de mon fils. Lorsque je lui ai serré la main, il a à nouveau 
regardé mon bébé et a caressé sa tête.

L e  l e n d e m a i n , 
c’é t a i t  u n  jo u r  d e 
contrôle régulier pour 
mon  b éb é .  A lo r s , 
le  médecin a levé 
les pouces et a dit, 
«L’hydronéphrose 
e s t  p a r t i e ! 
L’urètre qui avait 
n o r m a l e m e n t 
6mm s’est rétracté 
à  2 m m  e t  e s t 
devenu nor mal 
en épaisseur. La 
vessie est aussi 
devenue f ine.» 
I l  a  a j o u t é 
que même sa 
fonction rénale était devenue 
normale.

Lorsque j’ai quitté l’hôpital après avoir entendu cela, l’amour de 
Dieu coulait dans mon cœur. Je me suis aussi sentie reconnaissante pour 
l’amour du Pasteur Principal qui a prié pour moi et mon fils. Mon fils qui a 
maintenant deux ans, il grandit en bonne santé.

Sœur Jinju Lee, 31 ans, 6ème paroisse, Eglise Centrale Manmin

«Mon fils Isu a été guéri 
d’hydronéphrose!»


